

3組 クラスだより



クラスで取り組んでいること

一日の活動を伝えて、子ども達と相談し、片付けや 「ごちそうさま」の時間を決め、予測をたてて行動 できるように取り組んできました。

冬休み中も生活のリズムが崩れないように 取り組んでみてくださいね!

今月の聖句

「おめでとう、恵まれた方。 |

(ルカによる福音書 1章28節)

今月の歌

クリスマス かみさまのあいのおくりもの クリスマス かみさまのあいのおくりもの

思い描いた いろんなこと うまくいかなくても 思い出してね クリスマスは あいのおくりもの 今月の賛美歌

♪ むかしむかしイエスさまは

1.むかしむかしイエスさまは かいばおけに わらのとこ 馬やろばや牛たちと おねんねなさる すやすや

2.神のお子のイエスさまよ くらい夜も かぜの日も 私たちのそばにいて お守りください いつでも

12月9日(金)のクリスマス会の日は、温かいたくさんの拍手をありがとうございました。 この日をずっと楽しみにしながら取り組んできた子ども達。朝から本当に嬉しそうで 「緊張する~!」と言いながらも笑顔いっぱいの3組さんでした。ホールに出発する前の 礼拝では、アドベントクランツの4本目のろうそくにようやくあかりを灯したり、 アドベントカレンダーに最後の飾りを掛けたり、飼い馬桶でお生まれになったイエス様に おめでとうと伝えたり、温かく嬉しい時間を過ごしました。 そしていよいよホールへ出発 ホールの扉の前でスタンバイをしている時は、まだ笑顔いっぱいの子ども達でしたが、 キャンドルを持ってホールに入った途端、暗くて静かな雰囲気に一気に表情が変わり、 1人1人の緊張が物凄く伝わってきました。そんな中でも、今まで取り組んできた事を 忘れず、前を向いて堂々と進んでいく子ども達は本当にかっこよかったです!!

担任からのコメントでもお伝えさせて頂きましたが、キャンドルも、トーンチャイムも、 ページェントも今までの取り組みの中で、一番いい姿を見せてくれた子ども達。私自身も 緊張していたはずでしたが、子ども達の素敵すぎる姿を見て、心から驚いて楽しくて嬉しくて、 終始ワクワクする時間を過ごす事ができました。こんなに素晴らしいページェントを届けて くれた子ども達にありがとうの気持ちでいっぱいです。役決めから始まり、難しいお言葉も 立ち位置も覚え、クリスマス会に向けて何度も取り組んできました。子ども達自身も 「やりきった!」と思えたようで、お部屋に戻ってからは「楽しかった~!」 「すぐ終わっちゃったなぁ!」「大きい声で頑張れた!」と達成感に満ち溢れた嬉しそうな

表情でたくさんお話してくれました♪

発表後の子ども達からの内緒のプレゼントも、びっくりして頂けましたか?♥お家の人の事を準 考えながら布を選び、丁寧にアイロンもかけ、ドキドキしながら針と糸を使って縫い、 レースの飾りもつけて、世界に一つだけの心もこもったプレゼントを作りました☆渡した瞬間の お家の方と子ども達の嬉しそうなお顔を見て、私も温かくて幸せな気持ちになりました♡

クリスマス会の日まで、子ども達を温かく見守り励まして下さり、本当にありがとうございました。

大根抜き

畑へ大根抜きに行きました!大きくて美味しそうなのを選び、力いっぱいに引っ張ると…スポーン!!と土の中から姿を 現す大根。その大きさにびっっくり!!!太くて重たくて立派な大根を嬉しそうに抱きしめてもって帰る子ども達でした♡



タさんがやってきた!













2022年 12月23日

12月13日(火)礼拝の時間に絵本を読んでいると。。 ヒラヒラッと絵本の中から何かが落ちてきました。 「なにこれ??」と見て見ると・・・サンタさんからお手紙でした!「さっきは入ってなかったのに!」「いつ届什 に来たん!!」とキョロキョロお部屋を見渡す子ども達♡お手紙には、【プレゼントをもっていくよ】と 書かれており、大喜び☆いつ持ってきてくれるか分からないけど、サンタさんが喜んでくれるようにお菓子と コーヒーを用意しました♪自由遊び中も昼食後も帰る前も「コーヒー減ってないなぁ」「明日来るんかなぁ」と

そして次の日・・・なんとお部屋にたくさんのプレゼントが!!用意していたコーヒーもお菓子も空っぽになって いました!更に、鍵も閉めてあったはずの天井近くの窓も開いておい、そこには帽子と靴下のお忘れ物が。



眺める子ども達でした(笑)

目を真ん丸にさせて忘れ物を見つめ、頭をフル回転させる子ども達でした♡ 更に、テラスを見て見ると・・・大きすぎる足跡が‼足の大きさ比べをしても 誰よいも大きく、驚きが隠せない様子でした☆子ども達の推理によると、 「ソノルの乗って空を飛んで来たから高い窓から入ったけど、窓が小さすぎて帽子も

靴下も引っ掛かっちゃったんや!それで、プレゼント置いて、休憩して、テラスから 帰ろうとしたけど、ソリが窓から離れたところに置いてあったから足跡ついたんや! って事は、溶けへん雪なんかなぁ・・・?それか、みんなが喜ぶようにわざと靴の裏に 白い粉付けて歩いてくれたんかなぁ・・・?」と真剣にお話してくれました♥ たくさんのプレゼントもみんなで開封♪プレゼントの中身は、マスキングテープ・ キラキラシール・可愛い折り紙・図鑑3冊・恐竜と動物の玩具・ おばけエビ飼育キット・ジャンピングボールでした☆彡新しいおもちゃで毎日が更に 楽しくなり、夢中になって遊びこむ子ども達です!











山田池公園に遊びに行こう!













バスに乗ってクラスで山田池公園に遊びに行きました⇔広い芝生に大きな遊具やうんてい、滑り台、ターザンロープの ある公園で伸び伸びと走り回って遊ぶ子ども達※

寒さを心配していましたが、「あっつい!!」と次々にジャンパーを脱ぎに来ていました(笑)

たくさん遊んだ後はお楽しみのおやつタイム☆みんなで丸くなって芝生に座り、おせんべいとラムネを頂きました♪ 存分に楽しむことができたので「そろそろ帰ろっか~」と伝えると、「え、もう帰るん!?」「もっと遊びたかった・・・」と 名残惜しそうにする姿も♡

楽しくて嬉しくて思い出に残る、 特別な 1 日を過ごす事ができました 🏶











